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El Partido Popular de Petrer ha pedido públicamente una
aclaración de por qué "a fecha de hoy no se habían
pasado  todavía  por  la  Junta  de  Gobierno  las
facturas de los tractores contratados en la Cabalgata
del  2016,  y  en  la  cabalgata  del  2017  salieron
diez tractores y solo se habían facturado cinco", según
Remedios Amat. Por ello le preguntan a la edil de Fiestas,
Irene  Navarro:  "¿Dónde  está  la  factura  del  resto  de
tractores, o quién los ha pagado?.

La edil popular ha aclarado que hay mucha gente que

colabora  altruístamente  para  la  realización  de  la
cabalgata,  pero que "la contratación de un servicio
realizado  para  el  Ayuntamiento  requiere  de  la
presentación  de  facturas  oficiales  y  el  pago
correspondiente  por  parte  del  mismo,  y  esto  no  ha
ocurrido hasta la fecha". Desde el PP denuncian que no
pueden  fiscalizar  "sin  saber  lo  que  han  costado  las
Cabalgatas de Reyes del 2016 y 2017, ya que todavía
quedan  facturas  pendientes  de  pasar  por  Junta  de
Gobierno".

El PP pide al equipo de gobierno en Petrer que
"aclaren cuánto han costado las cabalgatas de 2016
y 2017"
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